
PREGUNTA QUE PRESENTA ARANTXA PÉREZ SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC  CARTAGENA,  SOBRE  ‘CAMINOS  RURALES  EN  EL  OESTE  DEL
MUNICIPIO’

Hace exactamente un año conocimos que el Programa de Desarrollo Rural, que cuenta
con la financiación del Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER), decidió
asignar, en su segunda convocatoria, una subvención al Ayuntamiento de Cartagena por
importe de 320.000 euros para el mantenimiento y conservación de caminos rurales del
municipio. 

En concreto, se trata de dos caminos; uno, en La Corona, de 2,6 kilómetros, y el segundo,
en San Isidro-Los Cañavates, de 2,9 kilómetros, estando sólo a falta de la redacción de
los proyectos y licitación por parte de la Consejería de Agricultura.

Sin  embargo,  la  Comunidad  Autónoma  ha  hecho  público  recientemente  que  en  este
primer semestre de 2021 viene actuando en 45 caminos de 23 municipios (15 terminados,
23 en ejecución y 7 en licitación), no tratándose ninguno de ellos de los mencionados
caminos de La Corona y San Isidro-Los Cañavates.

Por lo anteriormente expuesto, la vocal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

 ¿En  qué  situación  de  elaboración  o  licitación  se  encuentra  el  proyecto  de
subvención de 320.000 euros para que se haga realidad el arreglo de los caminos
de La Corona y San Isidro-Los Cañavates?

                                                                   

Cartagena, a 2 de septiembre de 2021

         Fdo. José López Martínez                                   Fdo. Arantxa Pérez Sánchez
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC
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